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RENCONTRES DE QUARTIERS  

Partie 2 : 10/2024  

 

 BÂTIMENTS PUBLICS  

Usine canal devenir bâtiment privé, la mairie n’a pas de projet le concernant  

Bruits Blanchon  les entreprises ne travaillent pas la nuit, provenance inconnue 

Terrain foot  prêt pour matchs, vestiaires en travaux 2026, homologation District validée 

pour le terrain 

Terrains sport  dans le programme PVD sur du long terme 

Camping  réflexion en cours pour ouverture 2025 

Cimetière entretien au planning de la commune, peut-être prévoir un groupe de travail 

Cimetière règlement à travailler 

Foncier dispo  réflexion en cours sur 2025 

Maison Loville devenir pas d’informations supplémentaires à ce jour (en fonction d’un projet plus 

global sur le bâtiment de l’école) 

 

 

 PROJET GROUPE SCOLAIRE  

Permis de construire  déposé décembre 2024, prochaine étape consultation des entreprises 1er 

sem.2025 

Trajets scolaires  inclus, dans le projet, à discuter avec les instances concernées 

Devenir écoles plusieurs idées, des rdv sont à prévoir sur 2025 

 

 

 ENVIRONNEMMENT / URBANISME  

Ancienne déchèterie  compétence de la CCRAPC, ne réouvrira pas à Pont d’Ain, pas d’informations 

sur devenir de ce lieu  

Future déchèterie compétence de la CCRAPC, projet suit son cours, ouverture courant 2028 

Tournée OM/SJ  compétence de la CCRAPC, s’en rapprocher 

Taxe foncières ordures compétence de la CCRAPC, s’en rapprocher  

(Oussiat demande l’intervention des employés ou VP CCRAPC pour explications traitement déchets) 

Vente composteur  la CCRAPC va relancer courant 2025  

Canal Oussiat   totalement privé, pas de projet de la municipalité  

Entretien parc Ehpad n’est pas de la responsabilité de la mairie   

Pistes cyclables  la mobilité est traitée avec la CCRAPC sur plusieurs trajets dont le vélotaf 

PV ZAC Maladières Valorem commencera mi-2025 

Ambroisie dont ZAC déclaration à faire sur le site officiel, si terrain communal à inscrire dans 

planning à année 

CPA règlementation  DREAL relancée, attente suite  

Errance chats  relance captures de chats pour 2025 

 

 

 VOIRIE / ECLAIRAGE  



2 
 

Travaux berges Oussiat terminés à ce jour 

ZAC Eco Innovation beaucoup de lumières la nuit, pas sur le secteur de Pont d’Ain, voir CCRAPC – 

mais une intervention a été faite pour détourner les lumières vertes 

Ecl. abaissement nuit en cours sur 3 secteurs Quai J. Reymond / RD1075 / Rue du 1er septembre 

Entretien voirie  planning à l’année  

Place Davinet/Eglise entretien prévu dans le planning annuel, réhabilitation à discuter  

Eglise parking HS non prévu pour 2025 mais en réflexion sur les prochains budgets 

Etats trottoirs  listing à faire en 2025  

Taillage haies lignes EDF à prévoir ultérieurement  

Croix Necudey travaux fait partie de l’étude ADIA sur les 3 secteurs 

Chemin des Garennes  non prévu pour 2025 mais fera partie d’une OAP dans la révision du PLU 

à élargir  

Lampadaires Pampier  à prévoir ultérieurement  

rue des Fontaines  

Commerces allumés nuit un rappel à l’ordre sera fait, sinon à lister   

 

 

 SECURITE PUBLIQUE / VIDEOPROTECTION  

L’étude est en cours, les derniers points seront soumis au conseil municipal pour début des travaux et 

installation courant 2025 – sera mise en place en deux phases  

 

 

 SECURITE ROUTIERE  

Radar/vitesse un radar pédagogique a été installé entre l’église et Oussiat étude en cours + 

route vers croix de Necudey étude en cours  

Chicanes Oussiat étude ADIA 3 secteurs 

Trottoirs sur RD Oussiat étude ADIA 3 secteurs  

Chemin rivière  ralentissement à réfléchir (pas de sens unique souhaité), fera partie d’une 

OAP dans la révision du PLU 

Route Suran/Bourg route notée pour l’étude, radar à discuter 

Circulation collège possibilité de marquage au sol sur 2025, projet 2 sorties impossible pour le 

moment 

Vitesse RD/Gare  route départementale mais travail en cours avec la gendarmerie 

Place cars vers Gare aménagement prévu dans un avenir à moyen terme au travers la révision du 

PLU 

Feux tricolores Centre étude prévue en 2025  

 

 

 DIVERS  

Fleurissement/paillage le groupe de fleurissement reviendra sûrement en 2025  

Local jeunes Oussiat local condamné et destruction pour 2026 

Brotteaux squat signalé aux autorités, mais travail en cours avec la gendarmerie 

Sans domicile fixe la commune a mis les personnes évoquées en relation avec des organismes 

sociaux et fait vacciner et pucer leur chien, pas d’autres action prévue 
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Gens du voyage  pas de solution, si ce n’est d’informer les autorités lors de leur arrivée, la 

municipalité réfléchit à un aménagement des terrains pour limiter leur venue 

mais coût élevé donc non prioritaire (programme PVD à envisager) 

Club amitié avec CCAS  à discuter entre les deux groupes concernés, CCAS informé  

Camions boulangers  le boulanger cherche toujours un camion pour reprendre ses tournées  

UCA retour possible c’est en projet par plusieurs commerçants 

Transport solidaire  compétence de la CCRAPC, projet suit son cours  

Pique-niques interdits  en raison de l’état de saleté des lieux, des nuisances sonores et du non-

respect général 

Campings cars quais le stationnement n’est pas interdit, seul le camping sauvage l’est ; nous 

procèderons à des contrôles comme nous le faisons sur les feux en bord de 

rivière l’été ; un aménagement du quai est prévu en 2026, cela limitera l’arrêt 

des véhicules longs 

Rencontres en journée  pour une question d’organisation municipale et de la plupart des habitants, 

nous souhaitons rester sur vendredi soir et samedi matin 


